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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE ROBERTO TINARI 

 

Consiglieri per cortesia prendete posto,  buongiorno a tutti iniziano la seduta del consiglio comunale 

prego.  

Con 24 presenti la seduta è valida, devo giustificare il sindaco  Pierluigi biondi,  de Blasis di 

Elisabetta,  di Benedetto Americo e Albano Stefano,  quindi iniziamo la seduta allora ci troviamo 

nelle operazioni di voto e quindi per appello nominale prego segretario generale. 

 

 E il punto 1 all'ordine del giorno, in votazione stiamo in votazioni, dopo acquisizione coattiva ex 

articolo 42 bis del dpr 8 6 2001 numero 327, ovvero cessioni volontari ai sensi dell'articolo 45/2 

delle aree occupate con la realizzazione dei moduli abitativi provvisori map e dei moduli ad uso 

scolastico provvisori musp nonché con le connesse opere di urbanizzazione site nel comune 

dell'aquila quindi lo pongo a votazione nomino scrutatori Scimmia, Mancinelli e Romano prego . 

 

Con 18 si, 5 astenuti e 1 no il consiglio comunale approva,  consigliere de Santis  Lelio prego. 

 

CONSIGLIERE DE SANTIS LELIO  

  

presidente buongiorno a lei buongiorno agli assessori a tutti i colleghi io ho presentato questa 

mattina a lei alla segreteria a firma non solo del sottoscritto ma di quasi tutti i gruppi che ho potuto 

contattare questa mattina una mozione sulla vicenda dell'assessorato alla cultura con sede all'aquila 

che da qualche mese ha visto una riduzione dei servizi degli uffici con spostamento in altre città a 

me sembra una cosa abbastanza grave rispetto alla quale penso che il consiglio comunale, la giunta 

attiva faccia bene a sollecitare la presidenza della giunta regionale e tutti gli assessori ricordo è un 

fatto   per la prima volta estremamente importante che la città dell'aquila a quattro rappresentanti 

nel consiglio regionale di cui due autorevoli assessore in giunta, quindi regionale, con Marsilio, ora 

io penso che assistere passivamente alla spoliazione di uffici importanti tra i pochi previsti dallo 

statuto con sedi all'Aquila sia colpevole e io non voglio essere complice e penso con questa 

mozione se lei, riterrà come io credo e le chiedo espressamente di poterla esaminare discutere 

magari votare in coda ai lavori, la ringrazio.  

 

Seconda cosa colgo  l'occasione per dirle che l'altro consiglio avevo presentato a firma anche quella 

circostanza una mozione a firma di quasi tutti i gruppi sull'autovelox di Bussi che sta riguardando 

migliaia e migliaia di automobilisti, credo in buona parte di aquilani e anche quella circostanza io 

chiedevo l'urgenza, lei mi disse che l'avrebbe messo correttamente al prossimo consiglio non c'è né 

oggi né nel consiglio che lei ha convocato mercoledì, allora siccome io penso che il lavoro dei 

consiglieri comunali vada rispettato, diversamente ognuno di noi fa altro io non vengo qui ad alzare 

su il ditino penso che sia giusto e doveroso che lei la metta all'ordine del giorno, già se non oggi  

l'altra  sull'autovelox al consiglio di mercoledì grazie. 
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO ROBERTO TINARI  

  

Grazie a lei , adesso la parola al consigliere Di Matteis  prego. Consigliere Giorgio De Matteis  

 

 

CONSIGLIERE GIORGIO DE MATTEIS  

 

Grazie presidente colleghi è giunta dunque, questa mattina il sindaco come così come è stato prima 

sottolineato dal presidente è a Pescara perché c'è la convocazione dei presidenti delle conferenze 

ristretto dei sindaci sul piano presentato ieri in regione da parte dell'assessore Verini,  ora un piano 

di 80 pagine dove ci sono molte cose che devono essere, come dire, approfondite e verificate per 

quello che mi concerne anche in relazione ai contatti avuti con le associazioni sindacali, con i 

sindacati presidente io credo, ne ho parlato anche stamattina con il sindaco, che il problema debba 

essere affrontato in maniera molto seria e concreta perché questo piano poi naturalmente viaggia 

per essere trasferito in sede governativa.  

All'interno di questo piano a mio modo di vedere non soltanto al mio modo di vedere ma anche il 

sindaco esprimeva perplessità ed esprime anche la rappresentanza sindacale credo sia giusto in 

termini di estrema urgenza, chiaro che il sindaco sottoporrà alla conferenza  ristretta dei sindaci 

questo documento, ma credo che il anche alla luce di quello che è accaduto lunedì scorso e 

soprattutto perché abbiamo detto che di fatto i due consigli e restano in seduta permanente 

relativamente all'evenienze o alle situazioni che si sarebbero determinate dopo quel consiglio credo 

sia giusto che lei preveda un consiglio comunale straordinario in tempi brevi, naturalmente si 

passerà la raccolta delle firme dal punto di vista formale e sostanziale perché credo sia necessario 

che venga molto ben valutato, sviscerato che questo piano come dicevo prima il mio modo di 

vedere presenta una serie di aspetti che per quanto riguarda la sanità aquilana cittadina aquilana e 

aquilani in termini di azienda sanitaria presenta alcuni punti che assolutamente come ripeto un 

modo di  vedere non soltanto mio, debbono essere modificati, quindi modificarli significa 

affrontarli congiuntamente a tutto il sistema sanitario aziendale e a tutto per quanto riguarda 

ovviamente il comune dell'aquila in sede di consiglio comunale, il sindaco in questo momento come 

dicevamo sta affrontando questi temi credo sia opportuno dare un mandato forte anche al sindaco 

perché sindaco della città e perché responsabile della conferenza è stretta dei sindaci di dare come 

dire un segnale forte all'assessorato regionale impedendo che all'interno di quel piano possano 

esserci elementi penalizzanti o che distorcono la realtà relativa alla sanità aquilana, tengo a 

precisare chiudo che quel piano qualora dovesse essere trasferito in quel modo e essere affrontato in 

sede governativa ho qualche dubbio il passi così com'è ma se dovesse essere approvato noi ne 

riceveremo un danno che lo dico con cognizione di causa questa cosa non è accettabile questa cosa 

non la possiamo sopportare non stiamo qui a piangere o a lamentarci, però cito un esempio in venti 

chilometri lineari di distanza si poteva immaginare dove su tre strutture 2 ospedaliere e una sanitaria 

privata insistono secondo questo piano 3 chirurgie toraciche nessuna nelle aree interne per quello 

che ci riguarda quindi diciamo così,  cito un esempio,  per far capire come poi certe cose, nascoste 

nelle 80 pagine o meglio poco lette nelle 80 pagine potrebbero creare delle situazioni difficili 

siccome siamo a un punto importante di quello che rappresenta essere  il futuro della sanità 

abruzzese l'attenzione su questo argomento deve essere assolutamente alta anzi massima è 

sicuramente tale da impedire ogni situazione che possa creare documento e difficoltà la nostra 

sanità. sia pubblica ovviamente per quello riguarda la città sia pubblica e quello riguarda l'intera 

provincia, perché tengo a sottolineare chiude sul serio, che qualche giorno fa alcuni amici della 

Marsica, amministratori, sollevano il problema della scarsa attenzione al nosocomio di Avezzano, 

qui il problema non è Avezzano o L'Aquila,  il problema è la sanità in questa provincia, che deve 

essere adeguata alle necessità, a una offerta che sia adeguata, che banalizzo, ma la necessità di una 

chirurgia toracica come si giustifica in tre posti in venti chilometri, perché non si giustifica in un 
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posto come il nostro che è la metà del territorio regionale abruzzese ogni commento naturalmente è 

superfluo,Grazie. 

 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO ROBERTO TINARI  

 

 Grazie consigliere Di Matteis, prego, Consiglieri Mancini.  

 

CONSIGLIERE COMUNALE ANGELO MANCINI 

 

Grazie presidente ma prendo spunto, per farle la richiesta che dovrebbe essere già automatica, di 

portare in consiglio e prendo spunto dalla conferenza stampa fatta ieri dall'assessore  Bignotti e da 

Luca Rocci sul dimensionamento delle scuole questo dimensionamento, ora all'attenzione della 

regione senza che questo consiglio comunale lo abbia esaminato la giunta, in settembre ha 

approvato la delibera di dimensionamento e anche un oggetto in proprio quello del 

dimensionamento perché le scuole all'Aquila  erano già tutte dimensionate come numero di alunni, 

invece si rifà questo dimensionamento per scopi didattici pedagogico didattici, sconvolgendo tutta 

l'impalcatura che c'è stato in questi anni nel comune dell'aquila parlo solo delle scuole comunali e si 

fanno al posto delle direzioni didattiche e direzioni di scuola media gli istituti comprensivi la 

riorganizzazione di un servizio pubblico essenziale come quello della scuola è compito del 

consiglio comunale in base all'articolo 42 del decreto legislativo 267 lettera I questa proposta è stata 

invece concepita da un tavolo tecnico all'interno dell'amministrazione deliberata in giunta a 

settembre il consiglio comunale che rappresenta la città, è stato escluso completamente dalla 

decisione poi nel merito centreremo, ma una cosa che ha dell'incredibile e che si fanno questi istituti 

comprensivi, sostenendo che i ragazzi dalle elementari, materne elementari, poi vadano nella scuola 

media di quell istituto comprensivo e si fanno istituti comprensivi di questo titolo faccio solo un 

esempio per capire se ne fa uno nel lato ovest della città con sede Sassa e nello stesso istituto 

comprensivo c'è anche Bagno, Pianola,Roio quindi gli alunni delle scuole elementari di quei paesi 

dovrebbero  andare a Sassa,  si fa un altro sviluppo complessivo a Paganica, dove gli alunni della 

Torretta e Gignano  dovrebbero andare non alla Danti Alighieri o  alla Carducci, che non si sa il  

posizionamento della Carducci però sarà fatto in città dovrebbero andare a Paganica quindi una 

cosa scriteriata che rimarrà negli anni in questa città quindi ti chiedo   di rispettare il consiglio 

comunale.  

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO ROBERTO TINARI  

 

No, lei mi deve fare una richiesta perché..(rumore di fondo)-  

 

 

CONSIGLIERE COMUNALE ANGELO MANCINI  

 

Quale richiesta?, Allora hanno fatto,  il dirigente interpellato da me,  ha detto che sarebbe stata 

portata ratifica in consiglio comunale, è stata deliberata dalla giunta a settembre stiamo a novembre  

alla fine di novembre , sono passati due mesi a ratifica non è venuto,  la decisione della regione 

avverrà entro il 31 dicembre quindi ti prego, di far rispettare l'articolo 42 del decreto 267 alla 

giunta,  quindi quella delibera deve venire in consiglio comunale, perché,  per evitare, Roberto,  

solo un attimo,  l'ospedale importante ma anche le scuole, pure le emozioni sono  importante  è tutto 

importanti perché se tu non fai rispettare questo, significa che la giunta prende tutte le prerogative 

del consiglio comunale quindi non lo puoi fare, assolutamente, e la regione non può decidere prima 

che decida il consiglio comunale, ci sono stati tantissimi ricorsi perché poi si va al TAR, allora delle 
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volte si dice al TAR basta la delibera di giunta, delle volte sempre quella di consiglio per non far 

trovare questa città nel caos più totale, anche chi lavora nelle scuole, ti prego di far rispettare questa 

cosa, la delibera di giunta di settembre deve venire in consiglio comunale per l'approvazione, 

articolo 42 267 lettera E va bene grazie. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE ROBERTO TINARI  

  

Grazie a lei. 

 

CONSIGLIERE ANGELO MANCINI 

 

Che così ognuno potrà iniziare il ciclo di studi,  negli istituti comprensivi. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE ROBERTO TINARI 

 

Grazie  a lei, consiglieri Mancini adesso passiamo all'ordine del giorno, al secondo punto all'ordine 

del giorno acquisizione al civico patrimonio dei terreni utilizzati per la realizzazione del progetto 

case, in località Paganica 2 sezione E foglio 19 particelle 2323/ 2560/ 2561/  249/ 2.558/ 2.559/ 

1.325 /472/ 328/ 399/ 400, località Roio 2 sezione G foglio 15 particella 983/ 984 /925/ 999 /1000/ 

1001/ e 1006,  località Coppito 3 sezioni a foglio 59 particella 267, prego assessore per la relazione  

  

ASSESSORE VITTORIO FABRIZI  

 

Allora, buongiorno presidente, consiglieri e giunta  , questa delibera riguarda il proseguo delle 

attività di definizione della grande quantità di espropri effettuati a seguito del sisma per gli 

insediamenti si essi definitivi che temporanei progetto Case, Map e Musp, sapete bene che le 

procedure espropriativi hanno un tempo per il perfezionamento, che è di 5 anni laddove questo non 

venga perfezionato ci sono due strade, una che è stata non illustrata perché è stato direttamente 

votata nella delibera precedente che l'acquisizione coattiva ex articolo 42 bis del testo unico e 

invece in questo caso queste particelle oggetto di questo secondo atto deliberativo, sono state 

oggetto di accordo bonario , verranno acquisite al civico patrimonio in ossequio alle indicazioni in 

una delibera di giunta del 2018, di cui non ricordo il numero però lo trovo, la delibera 59 del marzo 

2018 e quindi i proprietari delle particelle qui riportate hanno firmato un verbale di concordamento, 

le particelle sono state stimate dall'agenzia del valore  ,del bene espropriato ho acquisito meglio al 

patrimonio comunale stato stimato dall'agenzia del territorio è stata calcolata l'indennità di 

occupazione quindi a seguito della eventuale insomma deliberazione positiva del consiglio si 

concluderà il procedimento e le aree verranno definitivamente acquisite al patrimonio comunale. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE ROBERTO TINARI 

 

Grazie assessore non ho richieste di intervento, metto a votazione per alzata di mano chi è 

favorevole? chi è contrario?, chi si astiene?. Allora con l'astensione de Cimoroni, Mancini Lelio de 

Santis, Vicini, Palumbo lei a favore perfetto, quindi il consiglio comunale approva e adesso la 

pongo l'immediata esecutività del provvedimento, che è favorevole? chi è contrario? chi si astiene? 

astenuti Cimoroni, Vicini e Mancini gli altri tutti favorevoli. 

 

Passiamo al punto 3 dell'ordine del giorno commissione comunale per l'aggiornamento degli albi 

dei giudici popolari di corte di assise e di corte di assise    d'appello 2017 2021, sostituzione di un 

componente effettivo, prego assessore. 
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ASSESSORE CARLA MANNETTI 

 

 Buongiorno Consiglieri colleghi della giunta e il consiglio comunale con delibera numero 86 del 31 

luglio 2019 ha nominato i componenti effettivi e supplenti della commissione comunale per 

l'aggiornamento degli albi dei giudici popolari della corte d'assise della corte d'assise d'appello, 

valida per il quinquennio 2017 2021, come è noto il sindaco con decreto numero 200 del 18 luglio 

2019 ha nominato assessore del comune dell'aquila la dottoressa Maria Luisa Ianni, che è 

componente effettivo di questa commissione quindi oggi il consiglio è chiamato a nominare un 

nuovo componente effettivo in sostituzione delle Ianni, grazie. 

  

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE ROBERTO TINARI  

 

Abbiamo preparato tutto,chi si propone  se c'e qualche proposta, la faccio io la proposta, Chiara 

Mancinelli  

 

Segretario Generale  

Votazione a scrutinio segreto. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE ROBERTO TINARI 

 scimmia mancini e romano per cortesia se posso, e scusate Scimmia, Mancinelli e Romano, se 

potete venire qua per cortesia,   allora considerato che il consigliere Scimmia è uscito nomino, 

D'Angelo così ci capiamo tutti...    

 Allora consiglieri per cortesia prendete posto, perché si procede alle operazioni di voto allora il 

segretario generale chiamerà uno alla volta e si voterà prego.         

..(votazioni).. 

Consiglieri per cortesia prendete posto , allora do lettura dell'esito della votazione allora bianche 6, 

della pelle 1,Daniele D'angelo 1, nulle 2 Mancinelli Chiara 13, quindi con 13 voti viene eletta il 

consigliere Mancinelli Chiara,   distruggiamo le schede per cortesia , quindi finisco di compilare il 

documento , quindi complimenti  al consigliere Chiara Mancinelli per elezione, passiamo al punto 4 

dell'ordine del giorno domanda di permesso di costruire in deroga ai sensi dell'articolo 14 del dpr 

380 2001 committente condominio Villante  amministratore avvocato Villante Alberto che il 

numero 4 all'ordine del giorno prego assessore.  

 

ASSESSORE FABRIZIO TARANTA  

 

 Grazie presidente chiedo scusa, allora buongiorno presidente, buongiorno colleghi della giunta 

consiglio comunale tutte le persone che ci seguono, questo è uno dei due permessi a costruire in 

deroga, L'amministratore l'avvocato Villante  ci troviamo, l'edificio in questione è quello che sito in 

via roma     salendo sulla strettoia sulla destra  l'edificio è in cemento armato quindi quelli che 

rientrano nell'ambito a marzo le deroghe dell'articolo 14 con le prove su i cementi in ulteriori tagli 

previsti dalla legge quindi è prevista la demolizione dell'edificio esistente in cemento armato 

variano le bucature trasformandole dalle tipologia bandiera e rettangolari c'è un incremento della 

quota del piano terra grazie alla riduzione dei limiti di legge delle altezze di interpiano nei livelli e 

la sistemazione delle corti private diciamo, cioè la caratterizzazione architettonica all'interno 

dell'ambito quindi l'intervento in deroga, prevede questi interventi grazie presidente.  
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE ROBERTO TINARI 

 

Grazie ,non ho altri interventi quindi la metto a votazione per appello nominale prego.                 

Con 17 sì e 4 astenuti il consiglio comunale approva, passiamo al punto 5 dell'ordine del giorno 

permesso di costruire in deroga ai sensi del dpr 380 del 2001 committente signor Luca Meogrossi 

procuratore speciale aggregato 672 prego. 

 

 

ASSESSORE FABRIZIO TARANTA  

 

Grazie presidente buongiorno di nuovo a tutti, anche qui l'intervento è in deroga, ci troviamo  nei 

pressi di piazza Fontesecco, quella che risale sulla sinistra qui, la deroga riguarda la demolizione di 

due parti in cemento armato quindi sempre con le prove su i cementi una parte di ristrutturazione 

della muratura portata riparazione della muratura  portante di un'unità strutturale e una lieve 

modifica dei prospetti derivante dall allineamento delle bucature che riordino degli ingressi la 

modifica dei balconi il trattamento del rivestimento interno ovviamente sulla base di quelle che 

sono le componenti dei centri storici grazie presidente. 

 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE ROBERTO TINARI 

 

 Grazie a lei, metto a votazione per appello nominale prego           ...Con 17 sì e 6  astenuti il 

consiglio comunale approva, gli argomenti sono terminati e la seduta è tolta grazie a tutti buona 

giornata. 
 


